

Entwicklungskonzept Dorfkern Appenzell



Mit einem gesamtheitlichen Entwicklungskonzept für den Dorfkern Appenzell legt die Standeskommission, zusammen mit verschiedenen Beteiligten, die Basis für eine tragfähige Zukunftsperspektive. Damit treibt sie die mittel- und langfristige Entwicklung voran. Wir analysieren verkehrliche, gestalterische, raumplanerische, touristische, kulturelle und wirtschaftliche Zusammenhänge und entwickeln daraus unter Beteiligung der Bevölkerung ein gesamtheitliches Zielbild für den Dorfkern.

Unsere Leistungen

- Analysieren der heutigen Situation im Dorfkern
- Ermitteln von Bedürfnissen und Erwartungen unterschiedlicher Anspruchsgruppen
- Ausarbeiten eines breit abgestützten Zukunftsbildes, konkreter Entwicklungsvorstellungen sowie eines Umsetzungsplans
- Moderieren von drei Workshops mit einer Begleitgruppe lokaler Akteure
- Durchführen einer Beteiligungsveranstaltung für die Bevölkerung.

Auftraggeber

Kanton Appenzell Innerrhoden

Fakten

Zeitraum 2022

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Dr. Christof Abegg
christof.abegg@ebp.ch

Beatrice Dürr
beatrice.duerr@ebp.ch

Christina Kohl
christina.kohl@ebp.ch